
SPIRAでは、ビザ・在留資格の申請、更新、変更等、入管（出入国在留管理庁）で
する手続きについて、入管佐賀出張所の職員に直接相談・質問することができる
「入管手続相談会」を始めました。
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入管手続相談会をはじめました

わたしは永住者の在留資格に変更できますか？

手続きのために必要な書類のことを知りたいです。 など
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例えば：

2022年度　入館手続相談会のスケジュール

午後4：00～5：00
2022年10月21日（金）
2022年12月16日（金）
2023年 2月17日（金）

さが多文化共生センター

電話：0952-22-7830

予約用QRコード→
日本語 / English/ 中文 /한글/ Tiếng Việt

相談会は無料で、通訳のサービスもあります。
参加したい人は予約が必要です。
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佐賀県国際交流プラザ

佐賀市白山２-1-12　佐賀商工ビル1階
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English／英語

中文／中国語

한국어／韓国語
Tiếng Việt／ベトナム語
ภาษาไทย／タイ語
Filipino／タガログ語

　　　　　　 　　　　　／シンハラ語

　　　　　 ／ネパール語

　　　　　　　　　 ／ミャンマー語

Bahasa Indonesia／インドネシア語

Français／フランス語

Pусский язык／ロシア語

Italiano／イタリア語

Deutsch／ドイツ語

Bahasa Melayu／マレー語

　　　  ／クメール語
Монгол хэл／モンゴル語

Português／ポルトガル語

Español／スペイン語

21の国の言葉で相談できます 

佐賀に住んでいる外国人の皆さん、生活の中で、困っている
ことがあったら、あなたの国の言葉で相談することができま
す。SPIRAの中に、さが多文化共生センター（Center for 
Multicultural Society in Saga）があります。このセン
ターでは、21の国の言葉で相談することができます。困って
いる時、連絡してください。相談のお金は¥0（無料）です。

対面相談は、センターに来て相談員と会って話すことです。
曜日によって、対面相談の言語は違います。通訳者がいない
時は、電話通訳を使って相談員と話すことができます。

在留資格や仕事、子育て、医療、日本語の勉強等のこ
とについて、外国人住民からよく聞かれる質問をまとめ
ているページ（Q&A）もあります。ぜひ見てください。

た ぶ ん か きょう せい

Center for Multicultural Society in Sagaさが多文化共生センター

電話通訳相談

0952-22-7830

9:00～12:00／13:00～16:00
（※土・日・祝日・年末年始12/29～1/3は閉まっています）

相談の時間

info@spira.or.jp
facebook

LINE

Q&A

／ヒンディー語 ／ベンガル語 さが多文化共生センターで、法律相談(弁護士)やビザ関連
の相談(行政書士)、仕事の相談(佐賀県のしごと相談室の
職員)、医療制度・健康相談(病院の看護師やソーシャル
ワーカー)について、専門家に相談することもできます。

対面相談もできます

専門家相談もできます

武雄まちなか

広場MAP

YouTubeで

見ることができます。

2022さが国際フェスタ

くわしい情報

こく さい

２０２２さが国際フェスタ

がい こく じんだい かい に ほん ご

第7回 外国人の日本語スピーチコンテスト第7回 外国人の日本語スピーチコンテスト

SPIRAは毎年の１０月を国際の１ヶ月と決めて「さが国際フェスタ」という大きなイベントを
します。この１ヶ月の中で、外国の文化についてさまざまなイベントをします（今年はミャンマー
とスリランカ、台湾の料理を作ったりします）
そして、毎年、佐賀県の20の市町の中から1つの市町と一緒に国際フェスタのメインイベント

をします。今年のメインイベントは武雄中央公園とまちなか広場でします。
この日、外国のことに興味がある日本人がたくさんきます。佐賀に住んでいる外国人の友達も
いっぱいいます。１年１回の大きいイベントです。ぜひ、友達と一緒に遊びにきてください。 

SPIRAは、毎年、外国人の日本語スピーチコンテストのイベントをします。今年の
コンテストに出る人は、頑張ってください。今年のコンテストに出ない人も、友達と
一緒に見てください。YouTubeで見ることができます。

メインイベントの日 2022年１０月３0日（日） 11：00～16：00

時間 2022年10月9日（日）
１３：００～１7：0０
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SPIRAがこれからするイベント 外国人の皆さん、ぜひ参加してください。
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